



① Lis ces différents avis sur les vacances d'été :

Les vacances d'été à la mer ou à la montagne ?

« En montagne, on peut faire du sport dans le calme, il n'y a pas cinquante personnes qui attendent leur tour derrière toi. L'été, le V.T.T., l'escalade, le ski sur herbe, la randonnée sont des activités qui me tentent. L'air est pur, on y respire bien, c'est bon pour la santé ! »

Amandine

« J'aime les vacances à la mer. On peut y faire des tas de sports : la voile, la natation, le football sur la plage. Il y a du monde, on peut se faire plein de copains. C'est ça les vacances. Je n'aime pas rester seul dans mon coin. »

Romain

« Vivement le départ, j'ai tellement hâte de retrouver mes amies sur la plage. On est bien, allongées sur le sable avec le soleil qui nous chauffe. On peut rester des heures comme ça à bavarder, et de temps en temps on va se baigner. Les vacances, c'est quand même fait pour se reposer, sûrement pas pour marcher pendant des kilomètres... »

Margaux

« Ne rien faire, rester sur la plage au soleil parmi une foule de gens huilés comme des sardines ou rouges comme des écrevisses, je déteste ça. J'appelle ça : *bronzer idiot* ! Il faut que je bouge, que je me promène, je ne peux pas rester à la même place pendant des heures. C'est pourquoi j'adore la montagne : on voit des paysages magnifiques et, à chaque virage, on découvre un nouveau point de vue. Il y a des fleurs partout. On peut quitter le chemin, aller en liberté dans les pâturages et tremper ses pieds dans les torrents. On est tranquille, on est au milieu de la nature. »

Jean-Louis

② Réfléchis :

1• Quelle est l'opinion d'Amandine à propos de la montagne ?

La montagne est bonne pour la santé et pour faire du sport.

2• Il y a une chose que Margaux n'aime pas faire pendant ses vacances. Laquelle ?

Margaux n'aime pas marcher.

3• Pourquoi Romain préfère-t-il la mer ?

Parce qu'il peut faire du sport et avoir beaucoup d'amis.

4• Que déteste Jean-Louis ?

Il déteste rester sur la plage à ne rien faire parmi les autres gens.

5• Relève les arguments :

- pour des vacances à la mer : La plage, le soleil, le repos, les sports et les amis qu'on peut se faire.
- contre des vacances à la mer : Il y a trop de monde, les paysages ne sont pas assez variés.
- pour des vacances à la montagne : Les activités et les sports, le calme et le grand air, la liberté et les grands espaces, le panorama et la nature.
- contre des vacances à la montagne : Les activités spécifiques comme la marche, la randonnée, l'escalade qui sont trop difficiles, trop de calme, pas assez d'animation.

NOM : Prénom : Date :